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そうごう

　今年は、ひたちなか市総合運動公園体育館で、「わく
つど

わくフェスティバル～音楽の集い～」を行いました。

これまでにない取り組みでしたが、各学年が思い思い
ひ ろう よ

の歌を披露したり、呼びかけをしたりして、とても楽しかったです。
わたし ばんそう

　私は、ピアノ教室をしている母の伴奏に合わせて、６年生の歌「明日
し き しゃ つと きんちょう はげ

へ」の指揮者を務めました。本番は緊張しましたが、みんなの歌声に励

まされ、練習どおりに自信をもって指揮ができました。

　最後には、全校児童で「ツバメ」の大合唱をしました。みんなの合唱
か せいげん き

は、今までコロナ禍で制限されていたためあまり聴く機会がなかったの

で、小学校最後のわくわくフェスティバルでこの音楽の集いを行うこと
まえわたり

ができて、とても良かったです。歌声あふれる前渡小が私は大好きで
きく ち み お

す。 （６年　菊池美緒）

開会式で風船を飛ばす１年生

まえわたり そうごう

　前渡小学校では、第�回運動会をひたちなか市総合
きょうぎじょう

運動公園陸上競技場で行いました。この場所を使って

の運動会は前渡小学校が初めてだそうです。さらに、
いちどう せい なら

４年ぶりに全校児童が一堂に勢ぞろいしました。約８００人の児童が並ん
はくりょく いんしょう

だ開会式は、とても迫力がありました。印象に残ったことは、開会式の
こ

「風船」です。�個の黄色い風船で、空一面がいっぱいになりました。
ぶんかい かんきょう はいりょ

この風船は自然に分解され、土にかえる環境にも配慮された風船です。
わたし おうえんだん つと

　私は、応援団の副団長を務めました。今までは応援される立場だった
きんちょう ま

ため、応援する立場になると、いつもより緊張が増しましたが、副団長
は

として声を張り、精いっぱい応援することができ、自信がつきました。
い し つ たよ

今の６年生の意志を引き継ぎ、下級生から頼られるリーダーになれるよ
こ すがあい な

うがんばります。 （５年　小菅愛渚）

◆校　長　�田　行博

◆児童数　７９２人

◆創　立　１８８９年

◆住　所　ひたちなか市馬渡
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まえわたり

　前渡小学校には「まえわたり」という

キーワードがあります。「ま」は「間が
え がお

大事」、「え」は「笑顔さわやか」、
たから

「わ」は「ワクワクと」、「た」は「宝

は仲間」、「り」は「理想に向かって」
ぼく

です。僕たちは、この合言葉を大切に、

生活しています。

　また、前渡小学校は、さまざまな行事があります。例
ぼくめつ

えば、「いじめ撲滅フォーラム」です。みんなが仲良く

す ていあん かいさい

過ごせるように、代表委員の提案のもと、今年度開催さ

れました。その他にもさまざまな学校行事がありますが、
しゅくはく

心に残っているのは５年生の時の宿泊学習です。ウオー

クラリーをしたり、カレーライスを作ったりして、仲間
きずな

と絆を深めました。前渡小のみんなはさまざまな行事に
しんけん

積極的に、真剣に、楽しみながら取り組んでいます。僕

は今年で卒業ですが、「まえわたり」の合言葉をこれか
がん ば

らも大事に頑張りたいです。
み はらたい き

（６年　三原大輝）

野鳥の会の方の指導のもと野鳥観察

わたし まえわたり

　私たちの通う前渡小学校では、昨年度から特色のあ
し どう

る教育の一つとして、野鳥の会の方のご指導のもと、

「野鳥観察」を行っています。
じゅぎょう じっさい

　授業では、身近に生息する鳥について学び、実際に
そうがんきょう さが

双眼鏡で探して野鳥の観察をしました。
いんしょう ひたい

　中でも印象に残ったのが、額が出ており肉などを好

んで食べる「ハシブトガラス」と、額が平らで植物や野菜を好んで食べ
ほ いも さか

る「ハシボソガラス」です。小学校の周辺は、干し芋づくりが盛んなた

め、どちらのカラスもたくさん来ていることに気づきました。
こ せい

　この体験から、生き物は私たちと同じ個性があることに気づき、自然
おもしろ ま

の世界に面白さを感じました。これから他の生き物やそれを取り巻く自
かんきょう しい な

然環境についても、もっと学んでいきたいです。（５年　椎名あいり）
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